

Christine Kaufmann, EVP

Interpellation betr. Schicksal des Mattenhofs

An: 71	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: CR - KFS
Bem. / Frist:		Vis: tch
	- 4. FEB. 2014	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr: 10-14.787.01	

Riehen, 4.2.2014

Im April 2013 wurde der Anzug Christine Kaufmann und Kons. betr. Prüfung einer Nutzung des Mattenhofs durch die Gemeinde an den Gemeinderat überwiesen. Er regte eine Übernahme der Liegenschaft durch die Gemeinde zur Nutzung als Jugend-, Kultur- oder Landschaftspark-Wiese-Zentrum an. Bereits im September 2013 wurde der Anzug wieder abgeschrieben: der von der Immobilien Basel-Stadt verlangte Preis war sowohl dem Gemeinde- wie leider auch dem Einwohnerrat zu hoch. An Ideen zur Nutzung hätte es nicht gemangelt, aber zur Umsetzung fehlte der Wille und die richtige Inspiration, zudem standen ausgerechnet über die Sommermonate und somit Ferienzeit nur einige Monate zur Verfügung.

Nun ist der Mattenhof wieder zur Vermietung ausgeschrieben – und steht leer. Das ist nicht nur schade, es ist mehr: traurig. Dieser wundervollen historischen Liegenschaft sollte zu Leben verholfen werden.

Ich bin nach wie vor der Meinung, dass sich der Mattenhof für die von mir bereits vorgeschlagenen Nutzungsvarianten hervorragend eignen würde. Die Finanzierung ist aber das Kernproblem. Daher erlaube ich mir, folgende Fragen zu stellen:

1. War oder ist der Gemeinderat in Sachen Mattenhof mit der IBS weiter im Kontakt?
2. Ist die IBS lediglich an einer Weitervermietung als Wohnhaus weiter interessiert oder gibt es auch noch andere Pläne?
3. Findet der Gemeinderat die im Anzug vorgeschlagenen Nutzungsvarianten immer noch bedenkenswert?
4. Könnte sich der Gemeinderat vorstellen, die Zusammenarbeit mit einer im Kultur- und/oder Jugendbereich engagierten Stiftung zu suchen, um eine Finanzierung auf die Beine zu stellen, die doch noch einen Erwerb oder die Miete der Liegenschaft erlaubt und ihr damit zu Leben verhilft?

